

Bad Vilbel

## Weihnachten wird recycelt

**[16.01.2015] In Bad Vilbel hat die städtische Müllabfuhr tonnenweise alte Weihnachtsbäume eingesammelt und einer neuen Bestimmung zugeführt: Mithilfe der Bäume soll Strom und Wärme entstehen.**

Auch im Jahr 2015 gewinnt die Stadt Bad Vilbel Strom aus Weihnachtsbäumen. Dafür hat die Müllabfuhr der hessischen Festspielstadt kostenfrei nach dem Dreikönigstag ausgediente Weihnachtsbäume der Bürger eingesammelt und nach Frankfurt-Fechenheim zum Schreddern gebracht. Nach Angaben der Stadtverwaltung sollen im Anschluss 90 Prozent der geschredderten Bäume in einer Biomasseanlage verwertet und die übrigen 10 Prozent kompostiert worden sein. Für diejenigen, die die Müllabfuhr verpasst haben, hat Patrick Jung vom Fachbereich Technische Dienste der Stadt Bad Vilbel auch eine Lösung: „Wie in den Vorjahren, können diejenigen, die es versäumt haben den Baum herauszustellen oder sich noch nicht von ihrem Schmuckstück trennen wollten, den Baum kostenfrei beim Wertstoffhof an der städtischen Kläranlage in der Wiesengasse abgeben oder bei der Leerung der Biotonnen dazustellen.“

(an)

Stichwörter: Bioenergie, Bad Vilbel